

ALTRUISMO

Un ilustre patricio, hijo de esta villa, don Ginés Pereantón, tío político de nuestro estimado amigo el primer teniente de alcalde de este ayuntamiento, don Juan Montañá Riera, ha dirigido sentida carta al alcalde presidente de la corporación municipal, adjuntándole un cheque de dos mil pesetas para coadyuvar a la obra de un benéfico establecimiento local.

El señor Pereantón había ya contribuido con cantidad igual a la que ahora ha remitido a nuestra primera autoridad local a la suscripción pro nuevo Hospital.

La magnanimidad de este preclaro hijo de Granollers, evidencia que la ausencia no ha entibiado en lo más mínimo su acendrado cariño para con su tierra nativa, a la par que descubre sus humanitarios sentimientos.

Granollers debe tomar buena nota de actos tan altruistas.

Ayer fué un hijo de esta villa, el eximio don Jaime Corbera, quien puso parte de su fortuna a contribución de los pobres de esta villa.

Hoy, otro hijo de Granollers, don Ginés Pereantón, contribuye espléndidamente a la consecución de obra tan benéfica.

No es aventurado el patentizar, desde estas columnas, el agradecimiento que nuestro pueblo siente para con dichos señores.

LOCALES

Podemos afirmar que el concejal de este Ayuntamiento, don José Coma Clapés, ha dejado de formar parte del conglomerado «Acció Granollerina».

En el próximo número trataremos el asunto con la detención que merece.

AMOR, CON AMOR SE PAGA. —A las facilidades que el presidente de la Diputación provincial, señor Prat de la Riba, diera a nuestro alcalde, señor Torras Villá, para el saldo de la deuda de nuestro ayuntamiento para con la corporación provincial, ha correspondido el alcalde, el día 30 del próximo pasado septiembre, poniendo a nuestro ayuntamiento, al corriente en el pago del contingente provincial, satisfaciendo, además, la cantidad convenida para ir saldando la deuda contraída por pasados ayuntamientos.

Un grupo de jóvenes nacionalistas reunióse el jueves por la noche, acordando la publicación de un nuevo periódico, «Renovació», que verá luz pública quincenalmente, para difundir en esta villa los principios republicanos, nacionalistas y socialistas.

Por los entusiastas redactores y cooperadores de la nueva publicación, se abriga el propósito de fundar, a la mayor brevedad posible, un centro político para actuar más eficazmente a los hechos de la vida política.

El miércoles, un joven de esta villa que había salido a buscar setas, encontró, en un campo cercano a la carretera de Cardedeu, el cadáver de un hombre, atado con fuertes ligaduras, que presentaba infinidad de heridas

y la cara completamente desfigurada, por lo que no ha sido posible identificarlo.

El juzgado de instrucción personóse en el lugar del fúnebre hallazgo, ordenando el traslado del cadáver al cementerio de ésta, siendo sepultado, previa la autopsia que verificó el médico forense don Alfredo Canal.

Los puntos de semejanza de este crimen con otros que en poco tiempo han impresionado dolorosamente a otros pueblos de la comarca, le da mayor relieve, habiendo sido tema de generales conversaciones.

Es el barrio de «Sants Metges», el que con mayor esplendor celebra, todos los años, la fiesta de sus patronos. La de este año, ha superado, si cabe, a las anteriores. Los seis grupos en que se dividieron los vecinos, rivalizaron especialmente en el adorno e iluminación de las calles. La de Prim, en su extensión hasta la plaza de Verdaguer, presentaba brillante aspecto, siendo generales los elogios de la enorme concurrencia que por la noche allí se congregó. En particular, fué muy celebrado el hermoso y original adorno del trozo de dicha calle en su parte inferior, recibiendo por ello muchas felicitaciones las señoritas Arnán y Turu.

Las cuatro orquestas de esta villa, la banda de música de Alfonso XII y la orquesta «Muxins», de Sabadell, fueron las contratadas para amenizar los pasacalles, conciertos, danzas y bailes que tuvieron en jolgorio continuo a los simpáticos vecinos de la popular barriada.

Esta tarde, en el Campo de Sports, tendrá lugar un «match» de foot-ball entre el «Mariá Ausa», de Vich, y el «Granollers Sport Club».

Salió para Madrid nuestro distinguido amigo el diputado a Cortes por Vich, don Alejandro Bosch, a fin de tomar parte en las tareas parlamentarias.

Distintas personalidades de esta villa están llevando a cabo trabajos cerca del Gobierno, a fin de que éste conceda una distinción honorífica a un eximio compatriota, que en no lejano tiempo ha puesto parte de su cuantiosa fortuna a contribución de los pobres de esta villa.

El pasado jueves reunióse la comisión nombrada por la Junta de partido, a fin de confeccionar el presupuesto de cárceles para el próximo 1917.

También, en su local social, reunióse el propio jueves, la Junta del Sindicato Agrícola Industrial y Comercial del Vallés, para resolver varios asuntos.

Las juntas directivas del Hospital Asilo y Asilo Cuna, de esta villa, hanse dirigido a la Diputación Provincial en demanda de subvención para sus respectivas casas.

La pasada semana tuvo lugar el bateo del nuevo vástago de la familia Pagés Mogas.

Al neófito se le impuso el nombre de Manuel.

El mercado del jueves vióse muy concurrido, abundando los vendedores de setas.

Por la comisión militar, cuya visita a esta villa, se anunció oportunamente, se han adquirido varios ejemplares de caballos y yeguas con destino al cuerpo de remonta de artillería.

El lunes visitaron al ilustrísimo señor obispo de esta diócesis, doctor Reig, una comisión de distinguidas señoras de esta localidad, en demanda de que sea designado párroco de esta villa el que es en la actualidad digno ecónomo, doctor don José Brasó.

Por la sociedad Estebanell y Pahisa, ha comenzado la instalación del alumbrado eléctrico en las calles de Mediodía y Marqués de Montroig (antes calle del Arpa).

El vocal de la comisión de alumbrado, señor Torras (P.), estuvo examinando los trabajos que allí se realizan, siendo muy felicitado por los vecinos de aquella barriada.

Por la comandancia de carabineros se ha solicitado de nuestro ayuntamiento, la designación y habilitación de un campo de tiro, a fin de que las fuerzas aquí destacadas puedan ejercitarse.

De acuerdo con el Consejero Delegado del Instituto Nacional de Previsión, don José Maluquer Salvador, se ha acordado designar uno de los días del próximo mes de enero, para efectuar el reparto de libretas de ahorro, correspondientes a los años 1912, 13, 14 y 15.

Coincidirá dicho acto, con la inauguración del nuevo local que dicha institución pone en Barcelona, en la Granvía Layetana.

La Junta Directiva de «La Unión Liberal» acordó dirigir al ministro de Hacienda, señor Alba, el siguiente telegrama:

En nombre Asociación «La Unión Liberal», integrada por más de mil socios, ofrezco tribuna para actos difusión su patriótica obra financiera.

Supliqué conceda a esta Asociación, compuesta obreros en su mayoría, el altísimo honor, que respetuosamente solicita

*El presidente,
TORRAS VILLÁ*

A este telegrama, contestó el señor Alba: *Ministro Hacienda a Torras Villá, presidente Asociación «Unión Liberal»: Muy de veras estimo y agradezco ofrecimiento que me hace su telegrama en nombre de esa importante entidad. Lo tendré muy en cuenta en mi campaña de propaganda. Le saludo afectuosamente.*

Han sido aprobados por el Gobierno civil, los nuevos estatutos de «La Unión Liberal».

Procédese actualmente a su impresión, a fin de repartirlos entre los socios de dicha entidad.

SECCIÓN OFICIAL

Alcaldía de Granollers

Insiguiendo lo acordado por la Junta de Sanidad, se previene a cuantos extraigan letrinas, la prohibición de efectuarlo desde las nueve de la mañana a las cinco de la tarde.

Los infractores incurrirán en la multa correspondiente.

Granollers, 6 de octubre de 1916.

F. Torras Villá

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS